

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Tuhan Yesus Kristus karena atas berkat dan karuniaNya, penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Upaya Meningkatkan Minat Belajar Siswa Dengan Metode Permainan *Bingo* Pada Pembelajaran Tematik Kelas IV SD Negeri 101772 Tanjung Selamat T.A 2019/2020”, yang merupakan salah satu syarat bagi penulis untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan.

Penulis menyadari bahwa penulisan skripsi ini tidak akan dapat diselesaikan dengan baik tanpa bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sedalam-dalamnya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan proposal penelitian ini.

Berkat bantuan dari berbagai pihak serta bimbingan yang diberikan, maka pada kesempatan ini dengan rasa hormat, ketulusan dan kerendahan hati, penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Dr. Syamsul Gultom, SKM., M.Kes selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Dr. Nasrun, MS selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.
3. Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS selaku Wakil Dekan Bidang Akademik, Bapak Drs. Elizon Nainggolan, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Keuangan dan Kepegawaian, dan Bapak Dr. Edidon Hutasuht, M.Pd selaku Wakil Dekan Bidang Kemahasiswaan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan.

4. Bapak Dr. Irsan, M.Pd., M.Si. selaku Ketua Jurusan PPSD FIP Unimed dan Ibu, Elvi Mailani, S.Si., M.Pd selaku Sekretaris Jurusan PPSD FIP Unimed.
5. Ibu Dr. Naeklan Simbolon, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dan perhatian memberikan bimbingan, pengarahan, dan saran kepada penulis selama penyusunan skripsi ini.
6. Dosen Penguji, Ibu Dra. Sorta Simanjuntak, M.S., sebagai penguji I., Ibu Dra. Erlinda Simanungkalit, M.Pd sebagai penguji II., Bapak Drs. Arifin Siregar, M.Pd., sebagai penguji III., yang telah banyak memberikan saran dan masukan kepada penulis dalam penulisan dan penyempurnaan skripsi.
7. Bapak dan Ibu dosen serta seluruh staf pegawai Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah memberikan pendidikan dan pengajaran kepada penulis selama perkuliahan.
8. Terkhusus untuk kedua Orangtua saya (penulis), yang pertama kepada Ayahanda Alm. Doglas Parlaungan Panggabean lulusan D-3 Pendidikan Matematika Universitas HKBP Nommensen Pematangsiantar yang semasa hidupnya adalah seorang Guru Matematika di SMP Negeri 6 Dumai. Beliau pernah mengikuti perkuliahan di Universitas Riau untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan namun tidak selesai karena sakit yang diderita. Pak, aku (penulis) telah melanjutkan perjuanganmu untuk mendapatkan gelar Sarjana Pendidikan, aku telah mengikuti saranmu untuk meneruskan pendidikan di Universitas Negeri Medan. Senang nggak sih? Jangan rindu ya. Mungkin tidak dikehidupan ini, mungkin di ruang waktu yang lain. Tapi aku senang Pernah ada di satu entah tempat apa ini

namanya(Dunia), denganmu Pak. Yang kedua kepada Ibunda Marlina Romauli Pasaribu, si malaikat bertameng baja, seorang orang tua tunggal. Emakku yang cantik, desainer handalku, sosok wanita kuat, sistem pendukungku, my role model, pendoa yang terus mengiringi perjalanan hidupku, pengaduan teraman, pengorbanannya tak terkira, terima kasih banyak mam. Selamat, anda divonis selalu bahagia.

9. Kepada ito-itoku tercinta, Ricky Donovan Panggabean, AMd.T, Indrawan Ade Putra, S.Pi, dan Mart Daniel Panggabean si calon Pendeta, penulis sangat berterima kasih buat dukungan, semangat dan motivasi, yang telah diberikan. Terkhusus untuk abang pertamaku, terima kasih sudah menjadi tulang punggung keluarga kita. Terima kasih untuk fasilitas yang diberikan semasa kuliah, segala kebutuhan adek perempuan abang satu-satunya ini abangenuhi, ga pernah kekurangan, selalu lebih, kadang jadi pengen kuliah terus muehehe, semoga penulis bisa membalas kebaikanmu.
10. Kepada Kawan Terbaik, Agung Abraham Aritonang calon Sarjana Teknik, terima kasih orang yang paling hebat menata hatinya tetap di zona nol. Orang yang tak pernah mundur ketika aku (penulis) dan segala tingkah ajaibku menuntut pengertian dengan kadar yang lebih dari biasanya. Saat aku berada di titik terendah, kaulah yang ada disana siap menjadi pelontarku ke angkasa, penyemangatku.
11. Untuk Phillia SG, PKK ku Kak Evi Volaida Simbolon dan Bang Likon Lubis, KTB ku Ade Putri Utami Aritonang, Biur Elisabeth, Goretty Mutiara, Novia Sidabalok dan Vinny Br. Simanjorang terimakasih sudah menjadi tempat pertumbuhan iman bagi penulis. Terima kasih sudah

menjadi tempat berbagi suka duka selama di perantauan. Terima kasih keluarga kecilku.

12. Untuk Guyonan Receh terdiri dari 5 orang OrKris dan 2 orang OrSlam, tempat dimana Bhineka Tunggal Ika dijunjung tinggi, kita berbeda keyakinan, tetapi tidak menjadi penghalang bagi kita untuk dekat. Terima kasih karena sudah membawa penulis keluar dari zona ke-introvert-an-nya. Dari yang pendiam, kaku, bodo amat menjadi banyak omong dan peduli sekitar. Walaupun penyendirinya gak ilang-ilang wkwk. Terima kasih untuk semua guyonan recehnya selama ini, mukaku ga kaku dan tampak lebih muda tanpa skincare. Tanpa kalian, masa kuliahku ga seru, aku sayang kalian.

13. Untuk LOL : Eryaldo Ambarita, Eduard Rifaldo Sinurat, Julita Ristauli Silitonga, Marlina Lumban Tobing, Santa Theresia Simbolon, Winda Sari Rumohorbo, terima kasih sudah setia menjadi teman penulis semasa SMA hingga sekarang, kalau ga ada kalian mungkin penulis ga pernah keluar rumah, ga pernah pulang tengah malam terus dimarahin, ga pernah makan durian ditengah jalan, dan ga pernah ga tau malu. Terima kasih untuk motivasi, semangat yang diberikan kepada penulis. Terima kasih juga buat waktu luang yang diberikan setiap kali penulis pulang ke Dumai, sehingga libur kuliah penulis menjadi lebih seru, keren, dan mantul, penulis cinta kalian kayaknya.

14. Untuk orang-orang yang terdiri dari berbagai macam karakter dan dikumpulkan dalam satu kelas bernama B Reguler PGSD 2015, terima kasih sudah kompak, kita hebat.

15. Untuk teman-teman se-PPLT, Gina Ashari Dalimunthe, Goretty Mutiara Siahaan, Masyitoh Ningsih, Erfiani Humairah, terima kasih untuk suka duka semasa PPL, terima kasih juga untuk masukan dan semangat yang diberikan kepada penulis dalam pengerjaan skripsinya.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih jauh dari kesempurnaan baik isi maupun tata bahasa. Oleh karena itu penulis mengharapkan saran yang bersifat membangun demi kesempurnaan proposal penelitian ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

**Medan, 17 September 2019**

**Penulis**

**Ketty Shintia Panggabean**

**NIM. 1152111039**

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY